



PRESSE-INFO

September 2023

0923

Aktuelle Pressemeldungen und Bilder können auch unter www.waldecker-pr.de heruntergeladen werden.
Abdruck frei / Beleg erbeten.

Redaktion:
WALDECKER PR GmbH
Florinsmarkt 14
56068 Koblenz
Tel. 08137-9987730
Mail: info@waldecker-pr.de
Internet: www.waldecker-pr.de

Die Aussaat

Die Aussaat im Frühjahr

Wir ernten, was wir säen

Der große Rudi Carrell hat einmal einen der wahrsten und gleichzeitig simpelsten Sätze gesagt, die es gibt. „Wer ein Ass im Ärmel haben will, muss vorher eins reinton.“ Übersetzt heißt das: Erfolg fällt einem nicht einfach so vor die Füße, er bedarf harter Arbeit im Vorfeld. Und wenn es dann mal nicht so läuft wie geplant und man plötzlich den berühmten Plan B benötigt, findet der sich in aller Regel in dieser Vorarbeit, die man zum Teil über Jahre geleistet hat. Jetzt trifft diese Weisheit natürlich nicht nur auf das Showbusiness zu, sondern auf so ziemlich jeden anderen Lebensbereich auch. Ein Ass im Ärmel zu haben, schadet ganz sicher grundsätzlich nicht, niemals, nirgendwo auf der Welt.

Wenn Sie also im Sommer in Ihrem Supermarkt des Vertrauens stehen und wegen der mal wieder explodierenden Lebensmittelpreise beide Hände über dem Kopf zusammenschlagen, könnte das Ass in Ihrem Ärmel die beruhigende Tatsache sein, dass Sie sich kein Schälchen Tomaten für 5,99 Euro kaufen müssen, sondern einfach in Ihren Garten gehen und sich welche pflücken können. Damit Sie allerdings dazu imstande sind, auf dieses Ass zurückzugreifen, müssen Sie es – Sie ahnen es bereits – vorher auch reinton. Ergo: Sie können im Sommer nur dann leckere Tomaten ernten, wenn Sie sie im Frühjahr auch pflanzen. Ja, das mag jetzt keine gänzlich neue Erkenntnis für Sie ein, erwähnenswert ist sie jedoch allemal. Warum? Nun, zum einen, weil es in diesem Beitrag genau darum geht, um die Aussaat im Frühjahr. Und zum anderen, weil es eine schöne Möglichkeit ist, um so ein längst überfälliges Rudi Carrell-Zitat unterzubringen. Beides wirklich ziemlich gute Gründe, wie wir finden.

Kann GmbH Baustoffwerke
Bendorfer Straße
56170 Bendorf
Telefon: ++49 (02622) 707-119
Fax: ++49 (02622) 707-165
E-Mail: info@kann.de
Internet: www.kann.de

Am 20. März 2023 ist Frühlingsanfang, eine äußerst aufregende Jahreszeit für Gärtner. Die Tage werden länger, die Temperaturen steigen und die Natur beginnt zu erwachen. Für

viele bedeutet dies, dass es Zeit ist, mit der Aussaat im Garten zu beginnen. Denn es gibt so einige Gemüsesorten, die sich mit den noch etwas kühleren Bodentemperaturen im März anfreunden können. Hier sind einige Tipps und Ratschläge, um sicherzustellen, dass Ihre Frühlingsaussaat erfolgreich verläuft.

Bevor Sie mit der Aussaat beginnen, sollten Sie sicherstellen, dass Sie die richtigen Pflanzen für Ihren Garten ausgewählt haben. Überlegen Sie, welche Pflanzen in Ihrem Bodentyp am besten gedeihen. Einige Pflanzen, wie Tomaten und Paprika, benötigen viel Sonnenlicht und Wärme, während andere, wie Salat und Spinat, auch in kühleren Bedingungen gedeihen können.

Tipps zur Aussaat

Eine gute Vorbereitung des Bodens ist der Schlüssel für eine erfolgreiche Aussaat. Entfernen Sie das Unkraut komplett und sorgen Sie dafür, dass der Boden locker und gut durchlässig ist. Ist er zu schwer, können Sie ihn mit Kompost oder organischem Dünger auflockern.

Die meisten Pflanzen sollten direkt in den Boden gesät werden. Bevor Sie mit der Aussaat beginnen, informieren Sie sich am besten über die spezifischen Anforderungen der Pflanzen. Einige benötigen viel Platz zwischen den einzelnen Samen, während andere in Gruppen gesät werden können. Außerdem ist es wichtig, die Samen in der richtigen Tiefe zu pflanzen. Wenn sie zu tief gepflanzt werden, können sie Schwierigkeiten haben, an die Oberfläche zu gelangen. Werden sie zu flach gepflanzt, können sie von Vögeln und anderen Tieren gefressen werden.

Die Bewässerung ist ein wichtiger Aspekt der Aussaat. Die meisten Pflanzen benötigen regelmäßige Bewässerung, um zu keimen und zu wachsen. Achten Sie darauf, dass der Boden immer feucht, aber nicht durchnässt ist. Zu viel Wasser kann dazu führen, dass die Samen verfaulen oder die Keimlinge ertrinken. Pflegen Sie die Pflanzen darüber hinaus regelmäßig, indem Sie Unkraut entfernen und wenn nötig düngen. Achten Sie auch auf Schädlinge und Krankheiten, die Ihre Pflanzen beeinträchtigen könnten.

Das Timing ist ein wichtiger Faktor bei der Aussaat im Frühling. Einige Pflanzen, wie Erbsen und Karotten, können bereits im März oder April gesät werden. Andere Pflanzen, beispielsweise Paprika, benötigen wärmere Bedingungen und sollten erst im Mai oder Juni ausgesät werden. Es ist auch wichtig, den letzten Frosttermin in Ihrer Region zu berücksichtigen. Wenn Sie zu

früh aussäen, können Ihre Pflanzen durch späte Fröste beschädigt werden.

Hochbeet bauen

Da die Aussaat im Frühjahr nicht nur den Garten, sondern natürlich auch Ihr Hochbeet betreffen kann, freuen wir uns, Ihnen unsere La Tierra-Palisaden ans Herz legen zu dürfen. Sie helfen Ihnen nicht nur dabei, Ihren Hang zu befestigen, sondern sind außerdem das perfekte Gestaltungsmaterial für den Bau Ihres Hochbeetes. Die La Tierra Palisaden verleihen Ihrem Außenbereich den eleganten Rahmen, den er verdient. Zudem sorgt die breite farbliche Palette, in der sie erhältlich sind, für zahlreiche Möglichkeiten bei der stilistischen Gestaltung.

Hochbeet aus

La Tierra Palisaden

[Jetzt entdecken](#)

Die KANN Gruppe zählt zu den führenden Herstellern von Betonprodukten in Deutschland. Ihre Angebotspalette erstreckt sich von Rohstoffen über Transportbeton und Logistikdienstleistungen bis hin zu Produkten für den Straßen-, Garten- und Landschaftsbau. Bundesweit betreibt die KANN Gruppe mit ihren Tochtergesellschaften heute mehr als 60 Produktionsstandorte, an denen 1.200 Mitarbeiter beschäftigt sind.